



Más de 6200 estudiantes inician semestre académico esta semana en Unillanos.

La Universidad de los Llanos recibirá durante esta semana a su comunidad estudiantil para iniciar labores correspondientes al primer semestre académico del año, que irá hasta el 15 de junio. Son más de 6200 estudiantes de programas tecnológicos, de grado, especializaciones y maestría los que ingresarán nuevamente al alma mater que alberga gran parte de su población y desarrollo de actividades en la sede Barcelona.

El rector de la institución, Óscar Domínguez González, comentó que con varias novedades Unillanos les da la bienvenida a sus estudiantes nuevos y antiguos. Explicó que desde la semana anterior cerca de 650 jóvenes que fueron admitidos por primera vez en la Universidad para iniciar su proceso de formación, están asistiendo a la jornada de primer encuentro que les permite una inducción y acercamiento a varios de los procesos académicos y administrativos, al igual que una nivelación en matemáticas y habilidades comunicativas.

El directivo también se refirió a las adecuaciones, nuevas áreas de trabajo, el gran avance de la biblioteca sede San Antonio y el Polideportivo de la sede principal, varias de las obras que se adelantaron durante la época vacacional para el disfrute y goce de la comunidad universitaria.

Dijo también que los Centros Regionales de Educación Superior, Ceres, en que opera la Universidad también serán objeto de algunas remodelaciones y con entusiasmo mencionó que van adelantados los trámites para iniciar la construcción de la sub sede de Unillanos en Granada.